
第１９３６回例会報告　
日時　平成17年8月23日（火曜日）
時間　12:30～13:30
場所　ホテル　マークワン　天王台

ロータリーソング　「奉仕の理想」
司会　和上会員
ゲスト、ビジターなし。

星野栄会長会長挨拶
先日テレビを見ておりましたら、外国

で頑張っている日本人という番組をやっ
ていました。シカゴに住む日本人家族4人
の話でした。ご主人は３０数年前に渡米
して、音楽を勉強され、現在は現地の人
たちとグループでチェロ演奏を行ってい
るそうです。そして、現在は日本から来
た和太鼓の奏者について、和太鼓の練習
もしているそうです。そうしているうち

に、シカゴのロータリークラブで、ロー
タリークラブ誕生１００年を記念した式
典に招かれ、和太鼓の華麗で勇壮な演奏
を披露したそうです。ロータリアンに大
変喜ばれた事はもちろんですが、これを
機会にますます日本の文化の紹介に頑張
っていくということでした。なかなか良
い番組でした。

栗原仁太郎会員親睦委員会
8月30日（火）夜間例会を天王台「源治」で予定しています。
会費はお酒込みで６，０００円です。１８：００点鐘でお願いします。
ふるってのご参加よろしくお願いします。
私はどうしても所用で出席出来ませんが、よろしくお願い申し上げます。

ニコニコボックス
○　鈴木公三会員　次週ハワイに行きます。
○　井上圭司会員　９月６日ガバナー訪問に欠席します。友人の七回忌法要の為。

志賀裕司会員出席委員会
本日の出席率は、81.48％です。

星野栄会長会長報告
○　直前ガバナー杉木様より、ご覧のような表彰状が参っております。

会員退会率ゼロ達成に対するものです。
○　滝日明会員がスリランカのコロワンナRCに立ち寄った際の模様が、ソーマワンサ師
より井上圭司会員のもとにメールで送られて来ました。少しご紹介します。これには
滝日会員は先月スリランカに行かれ、コロワンナRCを訪問された様子が写真ととも
に載っております。皆様に回覧致します。

○　来月６日（火）はRI２７９０地区中山ガバナーの当クラブへの公式訪問の日です。
その件で例会終了後打合せを致しますので、関係者は御残り下さい。手順、時間割、
発表者などを決めたいと思います。

○　先日理事会で話し合いました、我孫子を元気づけるための、市民応援団結成の趣意書
を上村晃一会員より見せて頂きました。我孫子ロータリークラブがお役にたてるよう
に、趣旨に沿ったお手伝いをして行きたいと思います。



福武正廣幹事幹事報告
○　活動計画書受理　松戸東ロータリークラブ、印西ロータリークラブ、

松戸ロータリークラブ。
○　週報受理　松戸ロータリークラブ、印西ロータリークラブ。
ご覧のように、それぞれのクラブの活動計画書は経費節約のようで、
当クラブも今回は質素なものを作っています。

塩毛康弐会員卓話
「健康になる住宅建設に携わって」
資料を２種類ほど御配りします。私は

昭和６３年に独立して、以来、主に住宅
建設を仕事にやって来ました。その頃は、
個人のプライバシーとかなんとか言って、
なるべく小さな部屋をこまごまと造って
いました。しかし、そうすると居間に家
族がいても、子供が居るのか居ないのか、
友人が居るのかどうか、どんな顔をして
いるのか、ともかく様子がわからない。
それならば、ということで、家の真ん中
に大きなリビングルームをつくり、そこ
から各部屋に入るというような家を設計
したりしました。そうすると、実は問題
がでました。それは、夏はともかく、冬
場の暖房効率がきわめて悪くなった。暖
かい空気は上に行き、居間はなかなか暖

まらない。その頃から、暖房効率を上げ
るために、断熱剤を壁、床、天井に張る
事がはやってました。そして、当時の常
識では内壁の内側に入れるのが普通でし
た。わたしもそう習いました。しかし、
欧米先進国では、外壁の内側をすっぽり
覆い、結露や柱の劣化を防ぎ、室内の湿
気も上がない、いわゆる外断熱工法とい
うのが一般的でした。そこで、わたしも
いろいろ考え、その時以来いままで、外
断熱一本でやって来ました。これからも、
身体に良い、しかも長持ちする住宅を造
り続けて行きたいと思っています。今後
とも、よろしくお願い申し上げます。

塩毛会員 栗原会員星野会長


